

Oö-Nachrichten, 17. 10. 2020

HAM S' SCHO G'HÖRT?

## Botschafter für das Wildbret

Österreichs Fußball-Nationalteam mag zwar in erster Linie Jagd auf Tore und Punkte machen, doch unter ihnen ist mit **Martin Hinteregger** auch ein echter Jäger. Und steht Wild auf dem Speiseplan, dann sind die Sportler zumeist auch nicht abgeneigt. Dies verriet ÖFB-Präsident **Leo Windtner** gestern bei einem kulinarischen Besuch in seiner Heimat St. Florian.

Dort traf sich Windtner im Restaurant Nepomuk von Betreiber und Koch **Thomas Huber** nach den erfolgreichen Team-Spielen in der

Nations League mit Landesjägermeister **Herbert Sieghartsleitner**, Bezirksjägermeister **Engelbert Zeilinger** und **Sepp Nöbauer**, dem Sprecher der ARGE Wildbret Linz-Land, zu einem informellen Gespräch, bei dem natürlich die Jagd und das Wildbret im Mittelpunkt standen. Da wurde dann auch über die Tradition des sogenannten „Hasen ausspielen“ in St. Florian gesprochen, wie auch über die Bedeutung des regionalen Lebensmittels Wild, für das Windtner wie ein Botschafter fungierte.



Koch Thomas Huber, ÖFB-Präsident Leo Windtner, Landesjägermeister Herbert Sieghartsleitner und Bezirksjägermeister Engelbert Zeilinger (v.l.)

Foto: Nöbauer